

## Campeonato de Tenis de Mesa celebra el 77° aniversario de COLODEP en Copiapó

**E**n el marco de la conmemoración de los 77 años del Concejo Local de Deportes COLODEP, Copiapó se prepara para recibir a decenas de competidores en el Campeonato de Tenis de Mesa Individual Damas y Varones.

El torneo, que tendrá lugar el sábado 8 de junio de 2024 en la Escuela Básica El Palomar, busca promover el deporte y la inclusión social entre jóvenes y adultos de la comunidad. Las competiciones comenzarán a las 09:00 horas, y estarán divididas en cuatro categorías:

- Peneca (8 a 10 años)
- Pre-infantil (11 a 13 años)
- Infantil (14 a 16 años)
- Todo competidor (17 años en adelante)

Podrán participar representantes de juntas de vecinos, clubes deportivos, instituciones públicas y privadas, colegios, y el público general. La inscripción, con un valor de \$1.000, permanecerá abierta hasta el mismo día del evento, cerrando antes de su inicio a las 10:00 horas. Los organizadores recalcaron que no podrán participar aquellos jugadores sancionados por comportamiento inapropiado en torneos anteriores.

El campeonato es organizado por la Unión Comunal de Asociaciones de Clubes Deportivos con Rama de Tenis de Mesa de Copiapó, una entidad que desde su fundación en 1957 trabaja con jóvenes en situación de vulnerabilidad y riesgo social.

La iniciativa cuenta con el respaldo de diversos auspiciadores, entre ellos la Ilustre Municipalidad de Copiapó, empresas privadas, colegios y organismos

gubernamentales, quienes buscan fortalecer el desarrollo deportivo en la Región de Atacama.

Los tres primeros lugares de cada serie

recibirán premios, reconociendo el esfuerzo y talento de los jugadores en esta cita deportiva que promete emocionar a la comunidad copiapina.

